



Gaëtane Ricard-Nihoul

Analyste politique à la Représentation de la Commission européenne en France, ancienne Secrétaire générale de Notre Europe.

Diplômée de l'Université de Liège en science politique, Gaëtane Ricard-Nihoul est titulaire d'un master et d'un doctorat en politique européenne de l'Université d'Oxford.

De 1999 à 2002, elle a dirigé l'équipe "affaires européennes et internationales" du Cabinet de la Vice-Première Ministre et Ministre de la Mobilité et des Transports du gouvernement belge. Elle a, dans ce cadre, assumé des tâches de coordination pendant la présidence belge du Conseil de l'UE et représenté la Vice-Première Ministre dans les négociations ayant abouti au Traité de Nice et à la Déclaration de Laeken.

Gaëtane Ricard-Nihoul a ensuite intégré la Commission européenne à la Direction Générale Education et Culture, où elle s'est occupée notamment des négociations d'adhésion avec les pays candidats dans le domaine audiovisuel. Elle a également animé un groupe interservices sur le dialogue interculturel.

En avril 2004, Gaëtane Ricard-Nihoul a rejoint Notre Europe, où elle a exercé les fonctions de Secrétaire générale. Au-delà de la direction des activités de Notre Europe, elle a été à l'origine de plusieurs initiatives aujourd'hui pérennes comme le Rapport Think Global Act European et les Etats Généraux de l'Europe. Elle a également publié plusieurs études sur les questions institutionnelles et de démocratie.

Depuis le 1er février 2011, Gaëtane Ricard-Nihoul a rejoint la Représentation en France de la Commission européenne, comme analyste politique. En avril 2011, elle a publié un ouvrage intitulé "Pour une Fédération européenne d'Etats-nations. La vision de Jacques Delors revisitée" aux éditions Larcier.

Gaëtane Ricard-Nihoul est mariée et a deux enfants. Elle est née le 29 mai 1972 à Liège